



いきいき東っ子



保護者 様
教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく
～地域とともに学び続ける学校～」

東川登小学校 便り 第25号
かしこく たくましく）
令和6年3月6日（水）校長 吉家恵美

◆アルミ缶回収収益金をシルバーカーに！◆

本校は、生活・ボランティア委員会さんからの呼びかけにより、アルミ缶の回収を継続して行っています。今年度も多くの収益がありました。委員会で話し合い、今年度は学校医小野先生が院長を務められている小野医院様にシルバーカー一台を寄贈させていただくことにしました。院長先生からは直々にお礼のお言葉をいただきました。子ども達の善意が、また回収に協力していただいた方々の優しさがシルバーカーを通じて届くといいなあと思います。



小野医院にて 生活・ボランティア委員会

◆いつもありがとうございます。◆

みなさんご存じの東川登駐在所の馬場修太さん。地域の安全だけでなく、子ども達の登下校や放課後の生活を見守り、花まるタイムにも顔を出してくださいます。



馬場さんは、毎年卒業前に、6年生一人一人に対して文房具などのプレゼントをくださいます。今年も、「メーカーや芯の太さが全て異なるシャープペンシル」をプレゼントしてくださいました。6年生はとても喜んでいました。本当にありがとうございます。

◆あたたかい見守り・応援に感謝～花まるタイム～◆

今年も、地域の方々の支援を年間通じてお受けしながら花まるタイムを継続することができました。地域から来ていただく方々は昨年度もより増え、保護者の方の参加も多くなりました。毎回の〇つけや声掛けに励まされていた子ども達でした。来年度も、変わらない支援を、どうぞよろしくをお願いします。



◆6年生ありがとう集会◆

1日（金）はたくさんの方々から参観してもらい、心のこもった集会を実施することができました。開催に至るまで、5年生以下の代表委員会で話し合い、役割分担をして準備をすすめてきました。当日は学年からの出し物だけでなく、卒業を祝う掲示物などからも6年生に対しての感謝の気持ちが伝わってきました。当日は学級懇談会への参加もありがとうございました。

【2年生「6年生ありがとう！ダンス」】



〇出し物トップバッターの2年生は、全校ゲーム企画も担当しました。パワフルなかけ声と軽やかなダンスで6年生への思いを表現しました。

【1年生「★スーパー6年生」(劇・歌)】

〇今年1年間、いちばんかわいがってもらい、お世話になった1年生は、生活の場面を再現した劇と歌で気持ちを伝えました。心をこめた似顔絵も！



【4年生「がんばって下さい6年生」

(ダンス、呼びかけ)】



〇入退場のアーチ係としても活躍した4年生。さすかのダンスと呼びかけは、見ている人や6年生を感動させました。真剣な表情と心のこもったプレゼントで、感謝の気持ちをパワーアップさせました。

【3年生「ヒガシカワノボリ民話

大きなかぶ」(劇、歌)】

〇「大きなかぶ」を6年生全員と梶原先生でぬく、というオリジナルストーリーにして全員で演じました。美しい、気持ちのこもった歌声と鈴の演奏でメッセージを届けてくれました。



【5年生「ありがとう！6年生」(劇・ダンス)】



〇天使になるための学校を舞台にした物語を演じました。役者ぞろいの5年生。6年生のよさもたくさん伝わりました。在校生を代表する素敵な出し物でした。

※裏面もあります。

花まるタイム 今年度あと1回！ラストは7日(明日)です。今年度の地域の方々の参加、延べ人数は1000人を超えそうです。

【6年生「6年1組！東っ子先生！」】

(動画・劇・合唱)

○6年生が本校で経験した思い出を自分たちで考えた台本の劇に乗せてみんなで演じました。動画も制作しており、いつの間に？という驚きと感銘で心がいっぱいになりました。「カイト」の歌、ピアノにも心がつまっていました。さすが、6年生！



【たくさんの参観ありがとうございました】



6年生 入場と、退場の風景



最後は、全校児童、保護者の方、地域の方みんなでアーチをつくり見送りました。

全校児童がこの集会に向けて、精一杯練習し、心をこめ、全力で披露したり役割を果たしたりしました。改めて、行事の大切さを感じたところです。お忙しい中、参観くださった保護者の皆さま、地域の皆さま。温かい拍手、見送りアーチへの参加を、ありがとうございました。

◆令和6年度の校時について◆

・3月1日付の配布プリントでもお示していますが、来年度は花まるタイムを週2回とさせていただきます。(毎週火・木曜)5月から年間の取組とします。これまで同様、地域の方、保護者の方々の〇つけと児童への励ましをお願いします。2回となりますが、内容の充実を図り、今後も継続できるよう、工夫していきます。

これに伴い、金曜日の校時を変更させていただきます。放課後の時間を全学年確保し、授業の質の向上を目指します。

◆すごいぞ 4年生！◆

県のスポーツチャレンジで見事優勝！県内の4年生チームの中で一番多い回数を跳んだ、本校4年生のみ。先週、県教育委員会より表彰に選ばれました。

おめでとう！！

3分間で332回達成！



◆最後の全校朝会(2月28日：リモート)◆

今回は、1年間を振り返って思い出や頑張ったことを自分なりに考えて次の学年につなげよう、感謝の気持ちを届けよう、と話しました。それぞれ、思い出や誰かに届けたい「ありがとう」を思い浮かべ、校長あてのカードに書いてくれました。以下、紹介します。

【6年生】

- ・家族にありがとうと言いたい。いつも支えてくれた。
- ・Kさんがいつも声をかけてくれた。
- ・みんなで協力した修学旅行と、やってみゆい祭が心に残っている。

【5年生】

- ・6年生のおかげでここまでこれました。次は私たちががんばります。いつか会えるとよいですね。
- ・花まる先生へ。お忙しい中来て下って、ありがとうございます。
- ・私は、パパとママに「ありがとう」となかなかはずかしくて言えないから、がんばって伝えたいです。

【4年生】

- ・大縄で佐賀県1位をとったこと。うれしかった。Yさん
- ・大谷選手へ。私たちのためにグローブを届けてくれてありがとうございます。とてもうれしかったです。

【3年生】

- ・6年生にはいつもお世話になっていたね。いつもでも覚えていてほしい。
- ・運動会で地域の人と初めていっしょにしたことが思い出です。コロナだったけど、今年はできてうれしかった。

【2年生】

- ・なわとび大会のこじんきょうぎで、3分つづけてとべたこと。
- ・登下校のとき、あんぜんにつれていってくれたことが、ありがとうございました。

【1年生】

- ・6年生、いっぱいおんぶしてくれてありがとう。ほんとにありがとう。
- ・6年生のYくんが、ソーランのおどりをおしえてくれてありがとう。

～校長室の窓から～

いよいよ来週、6年生は卒業式を迎えます。何をするにも「最後」という機会の連続ですね。今は在校生との交流を企画したり、町内にボランティアに出かけたりと最後まで精いっぱい力を発揮してくれています。各教室からは式で歌う歌の練習でしょうか、合唱が聞こえてきます。しみりとなる季節です。ある6年生は「考えるだけで泣きそうになる…」と教えてくれました。わたしが小学校の頃は、「いま」と「じぶん」にしか目がいかず、別れを惜しむとか感謝を伝えたい、と強くは思っていなかったように感じます。感受性。表面に出すかどうかは別として、味わい深いものですね。

よしいえ